



Archiv INPUT-Medien: Markus Pfeifer und der heiße Draht in den Élysée-Palast

Doppelgänger – Regionalmarke-Eifel-Geschäftsführer Pfeifer im Gespräch mit Frankreichs Staatspräsident Macron

Markus Pfeifer: „Bonjour, Emmanuel, wie konntest du in Frankreich so schnell aus einer Bewegung heraus Staatspräsident werden?“

Emmanuel Macron: „Das ging ganz einfach, Markus. Man braucht wie bei der Regionalmarke Eifel nur das richtige Rezept!“

Markus: „Ich habe mir dabei allerdings bei meiner Arbeit manchmal die Haare raufen müssen, Emmanuel – und auch einige verloren...“

Emmanuel: „Macht nichts, Markus, es zählt doch, was im Kopf ist, und nicht drauf.“

Markus: „Wir beide, Emmanuel, müssen in Zukunft einfach zusammenhalten. Du wirst unser Partner und wir beliefern dich im Rahmen der deutsch-französischen Freundschaft mit unserem Schinken, Eiern und Milch. Denn Milch macht bekanntlich müde Männer munter. Bon appétit!“

Emmanuel: „Merci, cher ami!“